

■ INNOVACIÓN REGIONAL

E

U. Mayor y RedSalud reafirman alianza estratégica en beneficio de la educación y la salud de La Araucanía

Tras una reunión realizada en la Clínica RedSalud Mayor Temuco, autoridades de RedSalud y la Universidad Mayor sellaron el nuevo impulso a la histórica alianza estratégica que se extiende por 17 años y que ha generado exitosos resultados en el ámbito de la formación de profesionales de pregrado y postgrado.

Así, se acordó fomentar la investigación conjunta y la divulgación científica, y generar cooperación para construir nuevos espacios docentes. En síntesis, esta alianza significará más investigación e innovación, más docencia de pregrado e internados, más docencia de especialidades médicas y postgrados, mayor infraestructura para formación docente asistencial y mayor vinculación con la comunidad mediante operativos, simposios y talleres.

"Existen múltiples oportunidades de desarrollo, debido a las nuevas complejidades médicas y a la cantidad de pacientes que existen hoy", comentó el rector de la U. Mayor, Dr. Patricio Manque.

"Tenemos una relación histórica y queremos fortalecer el intercambio académico que siempre hemos tenido, ya sea para generar nuevo conocimiento o para vincularnos con la comunidad a través de operativos, intervenciones o charlas de salud", dijo el rector Manque.

Juan Sánchez, Gerente de Clínica RedSalud Mayor Temuco, también valoró la extensa relación que existe con la Universidad, que ha permitido que los estudiantes que realizan su internado después ejerzan en el recinto. "Muchos de los actuales médicos comenzaron como alumnos, teniendo a RedSalud como campo clínico, por lo que hemos podido ir construyendo una comunidad muy especial, que



Ambas instituciones acordaron avanzar en el desarrollo de investigación conjunta, así como en generar nuevos convenios en el área de postgrado, con el fin de formar las futuras generaciones de médicos especialistas para el país.



CARRERAS DE LA FACULTAD DE MEDICINA Y CIENCIAS DE LA SALUD U. MAYOR EN SU SEDE TEMUCO:

- Medicina
- Odontología
- Enfermería
- Tecnología Médica
- Obstetricia y Puericultura
- Nutrición y Dietética
- Kinesiología
- Fonoaudiología
- Terapia Ocupacional
- Medicina Veterinaria
- Bachillerato en Cs. de la Salud

día a día busca la excelencia", detalló.

En ese sentido, las autoridades plantearon la necesidad de trabajar en conjunto para conseguir recursos y aumentar la infraestructura académica de la Clínica, con el fin de contar con salas de clases,

residencias para los estudiantes y un auditorio modular multifuncional.

"Nuestra idea también es aumentar el número de pasantías

para estudiantes de Medicina y explorar nuevas oportunidades en el área de postgrado, por ejemplo en Traumatología", detalló el Gerente de la Clínica.

Ambas instituciones además organizan el seminario "Nuevos desafíos de la salud en Chile, aportes desde la medicina de precisión", que se realizará el próximo miércoles 29 de noviembre, desde las 9:00 horas, en el Aula Magna de la U. Mayor sede Temuco.

El evento contará con exposiciones de académicos y médicos del Centro de Oncología de Precisión de la U. Mayor. A ellos se sumará el Dr. Sergio Castillo, Director Médico de la Clínica RedSalud Mayor Temuco.

"Con este nuevo impulso de nuestra alianza estratégica queremos fortalecer la educación y la salud en beneficio de la comunidad, generando oportunidades de desarrollo académico y potencian- do la formación de profesionales altamente capacitados", cerró diciendo el rector U. Mayor, Patricio Manque.

SEMINARIO: DESAFÍOS DE LA SALUD EN CHILE, APORTES DESDE LA MEDICINA DE PRECISIÓN
 Miércoles 29 de noviembre, 09:00 horas
 Aula Magna U. Mayor, Av. Alemania 0281, Temuco.
 Entrada gratuita. Confirmaciones y más información:
comunicaciones@umayor.cl

